



Fundación Newell's

www.newellsoldboys.com.ar

NEWELL'S
EL GLORIOSO

A la hora de hablar de Newells, hay dos hechos -entre muchos otros- que han forjado y marcado a fuego la identidad de esta gloriosa institución: las fechas de fundación del Colegio Comercial Anglo Argentino (1884) y el Club Atlético Newell's Old Boys (1903). La más que centenaria historia de nuestro Club tiene en su origen un orgulloso respeto por la educación, el deporte y la inclusión social.

El colegio fundado por Isaac Newell, mentor, ideólogo y padre de nuestra institución, fue el primer colegio rosarino no exclusivamente católico. Tenía un internado para niños y no tenía distinciones de razas, credos o clases sociales y se impartía enseñanza primaria y secundaria, todo un avance para la época.

El resto de la historia es conocida por todas y todos: Newell's se ha convertido a lo largo de los años en una referencia ineludible de la ciudad de Rosario, Argentina y el mundo entero. Los logros deportivos y la formación de deportistas, hombres y mujeres, que han escrito páginas memorables de la historia del deporte nacional, continental y mundial, son el símbolo de una identidad que las leprosas y leprosos llevamos orgullosos siempre en alto.

Esta innegable relación que hay entre Newell's, la educación y el deporte nos ha llevado a pensar, como socios de la institución, en la importancia que el club pueda crear una fundación, la Fundación Newell's. Que la misma se convierta en un activo de nuestra institución y que, por supuesto, tenga una misión y objetivos más allá de las personas que la integren.

Creemos firmemente que los clubes de la Argentina cumplen un rol fundamental en la sociedad y estamos convencidos que a través de "Fundación Newell's" se pueden promover la igualdad de oportunidades y la inclusión social con igualdad de género, sobre todo para niños, niñas y adolescentes que viven en contextos de vulnerabilidad. Muchas instituciones deportivas de nuestro país han optado por crear fundaciones en los últimos años. Estamos convencidos que el Club Atlético Newell's Old Boys no debería ser la excepción, por varios motivos: crear la Fundación Newells y consolidarla en el tiempo va a permitir, además de los objetivos anteriormente mencionados, contar con una fuente de ingresos que permitan financiarla. Para eso consideramos que, gozando de autonomía funcional, administrativa y financiera, debe tener una relación permanente con el Club Atlético Newell's Old Boys, entidad fundadora.

Si logramos generar credibilidad en la misma, con una impronta de trabajo colectivo y con vocación social y comunitaria, no tenemos ninguna duda que gracias al sentido de pertenencia histórico y representativo de nuestra institución vamos a lograr que muchas personas humanas y jurídicas crean en este desafío y colaboren con la misma.

Con la creación de programas educativos, deportivos y sociales consideramos que la Fundación contribuirá en el desarrollo de una sociedad más justa e integrada, con equidad de género, fomentando los valores del deporte dentro y fuera de la cancha, con el fútbol y la solidaridad como bandera.

Si fuimos pioneros en 1884, con la primera pelota y el primer reglamento oficial del fútbol gracias a Isaac Newell, ¿cómo no vamos a serlo para continuar con un apasionante y colosal legado de educación en valores, inclusión social y trabajo por los más vulnerables de nuestra sociedad?.





MISIÓN, VISIÓN Y VALORES.

Tal como manifestamos previamente, la misión de la Fundación Newell's es promover la igualdad de oportunidades y la inclusión social con igualdad de género sobre todo para niños, niñas y adolescentes que viven en contextos de vulnerabilidad, basándonos en la educación, la salud y el deporte.

Esto lo vamos a realizar en clave colectiva y con un grupo de trabajo capacitado y con la experiencia necesaria como para desarrollar distintos programas y actividades.

¿Por qué lo hacemos? Lo hacemos porque estamos convencidos que la creación de la Fundación es la consecuencia lógica del proceso iniciado por Isaac Newell en el siglo XIX y la mas que centenaria historia del Club Atlético Newell's Old Boys. Hoy, la Fundación es la herramienta que necesitamos para dar un salto de calidad enorme en todo lo que se refiere al trabajo y la cooperación por las infancias y jóvenes mas vulnerables de nuestra sociedad.

Para lograr estos objetivos necesitamos convocar y sumar nuestro equipo a personas que tengan el compromiso social, es decir, habilidades y actitudes que estén relacionadas con la responsabilidad, apertura, tolerancia, respeto por la diversidad y el deseo y las ganas de trabajar ad-honorem como voluntarios/as.

Ademas, iniciaremos un proceso para captar sponsors que apuesten a potenciar sus empresas y marcas confiando en nuestra misión y objetivos de trabajo y nos relacionaremos con entes gubernamentales, no gubernamentales, medios de comunicación, etc.

NUESTROS VALORES

Amor • Honestidad • Compromiso
Perseverancia • Solidaridad • Confianza
Humildad • Respeto • Responsabilidad
Cooperación y compañerismo

EJEMPLOS DE ACTIVIDADES

PROPUESTAS PARA LA FUNDACIÓN

CHARLAS, SEMINARIOS Y ENTREVISTAS.

Organizar charlas, seminarios y entrevistas sobre temas de actualidad o de divulgación de valores humanísticos, que convoquen a personas destacadas del deporte, la cultura y la educación.

EDUCACIÓN

Crear y ejecutar planes de acción y/o programas educativos que tengan como destinatarios principales a poblaciones vulnerables de cualquier tipo, tales como cursos, talleres, capacitaciones, concientizaciones y otros formatos análogos.

DEPORTE

Crear y ejecutar planes de acción y/o programas vinculados al deporte que tengan como destinatarios principales a poblaciones vulnerables de cualquier tipo, tales como encuentros de educación física comunitaria, capacitaciones sobre alimentación, salud y deporte, organización de encuentros deportivos no competitivos, y análogos.

HISTORIA, CULTURA Y EXPRESIONES ARTÍSTICAS

Crear y ejecutar planes de acción y/o programas culturales de fomento permanente de valores humanísticos, sociales, históricos y de expresiones artísticas; tales como programas de integración entre barrios de la ciudad, concientizaciones sobre temas de relevancia social e histórica, festivales culturales, recitales, etcétera.

COMUNICACIÓN

Comunicar, difundir y divulgar a través de cualquier formato de medios de comunicación escritos y audiovisuales todas aquellas actividades llevadas a cabo.

VISIBILIZACIÓN Y PROMOCIÓN

Organizar actividades tendientes a visibilizar y promocionar las actividades llevadas a cabo por la Fundación, en aras de convocar a la comunidad en general al apoyo de aquellas.

PERTENENCIA

Articular con referentes históricos del Club Atlético Newell's Old Boys, con el objetivo de imprimir sus valores deportivos, humanos, educativos y culturales en las actividades de la Fundación.

CONCURSOS Y PREMIOS

Organizar concursos y entregas de premios y/o distinciones a personalidades destacadas del deporte, la sociedad y la cultura.

RELACIONES

Relacionarse y establecer vínculos con personas humanas y con personas jurídicas públicas y/o privadas de objeto análogo.

COOPERACIÓN

Cooperar con otras instituciones afines, organismos públicos y privados, nacionales o internacionales.

